



**ITINERARY VCAATION WEST
EUROPE 9 NEGARA AUTUMN
SEASON 19 Oct - 29 Oct 2025**

Detail Flight By Etihad

EY475 19OCT CGKAUH 19.05 23.55
EY31 20OCT AUHCDG 02.30 08.00
EY82 28OCT MXPAUH 09.55 19.00
EY474 28OCT AHUCGK 22.00 09.05 (+1)

DAY 1	JAKARTA (Bandara Soekarno Hatta) (L/D*)
Minggu, 19 Oct 2025 (Pukul 19:05)	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta berkumpul di Bandara Soekarno Hatta Pkl. 15.00 untuk menikmati hidangan dan mengumpulkan koper serta dibagikan tanda pengenalan sebelum berangkat • Profiling dan menuju imigrasi untuk pemberangkatan, Pesawat Take Off Pkl. 19.05 dan Landing di Abu Dhabi Pkl. 23.55 untuk transit
DAY 2	ABU DHABI - PARIS
Senin, 20 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Pesawat transit di Abu Dhabi dan bersiap Take Off kembali Pkl. 02.25 untuk menuju Prancis. • Landing di Bandara Charles De Gaulle - Prancis Pkl. 07.45, Kemudian Proses Imigrasi. • Hari Pertama di Eropa Peserta akan melakukan kegiatan wisata dengan mengunjungi beberapa tempat, diantaranya melintasi Palace De la Concorde, Champs Elysees, Notre Dame Cathedral, Arc De Triomphe, Eifel Tower, Les Invalides, Louvre Museum dan Seine River Banks. • Kemudian akan berkunjung ke Great Mosque of Paris, dan lanjut menuju Galleries Lafayette untuk kegiatan belanja. • Menuju Hotel dan Check in
DAY 3	PARIS- BELGIA
Selasa, 21 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Setelah menikmati hidangan sarapan hotel, peserta bersiap untuk melanjutkan kegiatan wisata menuju Negara BELGIA dengan mengunjungi beberapa kota; Mons, Brussels dan Ruisbroek. • Di Brussels akan berkunjung ke Great Mosque of Brussels dan akan melewati beberapa destinasi lainnya; Grand Palace, Manneken Pis dan Chocolaterie Manneken Pis • Lanjut perjalanan menuju Hotel untuk Check in dan Istirahat
DAY 4	BELGIA - BELANDA
Rabu, 22 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta dipersilakan untuk menikmati hidangan sarapan di Hotel • Kota pertama yang dituju pada saat di BELANDA adalah Amsterdam dengan mengunjungi; Blue Mosque, Diamond Factory dan menikmati Canal Cruise di Amsterdam • Melanjutkan perjalanan menuju Hotel untuk Check in dan Istirahat
DAY 5	BELANDA - GERMANY
Kamis, 23 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Setelah menikmati Hidangan sarapan Hotel, peserta bersiap untuk melakukan wisata di Zaanse Schans dengan melintasi Cheese & Clog factory and Windmills • Lanjut menuju Volendam untuk berkunjung ke Fisherman Traditional Village - Salah satu desa nelayan terbaik dan terindah • Setelah melakukan kegiatan di Volendam, peserta akan berangkat menuju Kota Cologne dan Check in
DAY 6	GERMANY - LUXEMBOURG
Jumat, 24 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Setelah menikmati sarapan di Hotel, Peserta akan dipersiapkan untuk berangkat menuju Luxembourg • Selama di Luxembourg peserta akan melintasi beberapa wisata diantaranya; Grand Ducal Palace, Fort Thungen The Grund, Casemates Du Bock • Melanjutkan perjalanan menuju Sausheim untuk Check in dan Free Program
DAY 7	SWISS
Sabtu, 25 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta menikmati sarapan di Hotel dan bersiap untuk melakukan kegiatan wisata di daerah Grindelwald kawasan Jungfrauch (Optional Tour) • Kemudian lanjut menuju Lauterbrunnen dan menikmati wisata Lauterbrunnen Valley, Chruch dan Staubach Waterfalls • Melanjutkan perjalanan kembali menuju daerah Zurich untuk Check in dan Istirahat
DAY 8	SWISS - LIECHTENSTEIN - ITALY
Minggu, 26 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Setelah menikmati sarapan yang disediakan di Hotel, peserta bersiap untuk menuju ke daerah Feldkirch dan Rankweil • Peserta akan melakukan kegiatan wisata di Rankweil dengan berkunjung ke Rankweil Moschee, Islam Kultur Merkezleri • Selanjutnya peserta menuju Kota Vaduz untuk menikmati indahnya Old Town, Royal Castle (Vaduz Castle) dan Government House - City Hall • Setelah dari Vaduz peserta akan menuju Italy dan Check in di daerah Milan
DAY 9	ITALY
Senin, 27 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta menikmati sarapan hotel kemudian melakukan kegiatan City tour di Milan • Kunjungan pertama Photo Stop di San Siro Stadium kemudian lanjut menikmati suasana Sforza Castle. • Setelah itu Photo Stop kembali di Duomo Cathedral, La Scala Theatre dan Da Vinci Statue dan berkunjung ke Shopping Center di daerah Milan • Peserta menuju Merciful Mocque untuk sholat dan Photo Stop • Kembali menuju Hotel dan Istirahat
DAY 10	ITALY - ABU DHABI (B/L*/D*)
Selasa, 28 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Setelah menikmati sarapan hotel, Peserta Check out dan transfer ke Bandara Milan Malpensa, pesawat direncanakan berangkat Pkl. 11.15 dan transit di Abu Dhabi 19.15 • Kemudian Take off kembali menuju Jakarta Pkl. 22.05
DAY 11	JAKARTA (B*)
Rabu, 29 Oct 2025	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta akan landing di Jakarta Pkl. 09.40 • Program Vcation selesai dan semoga membawa kenangan indah bagi semua peserta

Notes :

* B/L/D = Breakfast/Lunch/Dinner in hotel/box.

* B/L/D with * = Meal on Flight.

***Program ini bersifat tentative dan dapat berubah & disesuaikan pada kondisi situasi Lokasi / Kebijakan KSA demi kelancaran dan kenyamanan.**

HOTEL ITALY : IBIS MILANO FIERA / * Setaraf

HOTEL SWISS : INTERCITY HOTEL ZURICH / * Setaraf

HOTEL BELGIA : KYRIAD PRESTIGE MULHOUSE / * Setaraf

HOTEL JERMAN : MOXY COLOGNE BONN / * Setaraf

HOTEL BELANDA : MOXY AMSTERDAM SCHIPOL / * Setaraf

*** Hotel dapat berubah setaraf berdasarkan available rooms.**